

Lettre insoumise du 9 février 2025



Sans mémoire pas de bel avenir... Non à toute forme de racisme !

Commémoration des 80 ans de la libération d'Auschwitz... 2 citations de Bertold Brecht : « Le ventre est encore fécond, d'où a surgi la bête immonde. » et « Celui qui combat peut perdre, mais celui qui ne combat pas a déjà perdu. »

Ester Senot, rescapée du camp nous dit : « C'est à vous mes enfants que je m'adresse maintenant. Lorsqu'on n'aime pas son voisin parce qu'il est différent, cela s'appelle du racisme. C'est ce racisme qui a conduit à la déportation de millions de personnes innocentes. Ne vous laissez pas entraîner sur la voie du racisme et de la xénophobie, c'est-à-dire de la haine de l'étranger. Elle conduit au crime le plus horrible. Acceptez d'être différents les uns des autres. Vous devez faire preuve de tolérance et reconnaître le droit à la différence. »



Face à l'extrême-droitisation du gouvernement Bayrou. Pour aider le pays il n'y a pas d'autres options que la censure immédiate. Pour l'instant RN et PS le sauve... jusqu'à quand ?

Quels moyens se donne-t-on pour répondre aux urgences sociales et écologiques ? Comment enfin rompre avec les politiques d'austérité injustes qui ont appauvri la population et mènent le pays dans l'impasse, favorisant la montée de l'extrême droite ? La solution, c'est une véritable justice fiscale...

Et pas de prendre dans la poche de ceux qui ont travaillé toute leur vie ! Les retraités continuent de bénéficier après la fin de leur carrière de l'abattement fiscal de 10%. La bande à Macron, avec l'appui de Patrick Martin, président du Medef, pourrait supprimer cette mesure introduite en 1977.

...Ni dans celle des micro-entrepreneurs !

Le Pen a tout fait pour que cela passe inaperçu : alors que Bayrou veut faire passer en force l'abaissement du seuil de TVA pour les micro entreprises, le RN avait déposé un amendement encore plus grave. Pour la prestation de service, c'était 37 500 euros jusque là. Bayrou veut la baisser à 25 000. Le Pen veut abaisser le seuil à 18 750 !

...Et sûrement pas sur la santé des enfants : une enveloppe de 15 millions d'euros de crédits pour la recherche sur les cancers pédiatriques a disparu du budget !!!!

...Pas plus que sur les apprentis, signez la pétition lancée par Antoine Léaument : « [Non à la taxe contre les alternants](#) ».

Méto, boulot, dingo : toujours pire ! Les nouvelles rames qui arriveront progressivement sur la ligne 8 compteront moins de sièges que les anciens modèles. Une évolution incompréhensible pour l'association des usagers des transports d'Île-de-France qui n'en peuvent plus de circuler entassés debout parqués comme du bétail...



Découvrez le programme [L'Avenir en commun - édition 2025](#) et regardez sur *L'insoumission*, « [Clémence Guetté appelle les autres forces politiques à présenter un programme pour un vrai débat](#) ».

Alors que c'est déjà bien difficile pour tout le monde, le rapport annuel de la Fondation pour le logement des défavorisés (ex-Abbé Pierre) montre que l'accès au logement pour les personnes handicapées est extrêmement difficile voir impossible pour beaucoup.

Hôpital : [le billet du conseiller régional, Christophe Prudhomme](#), dans *Mediapart*.

Île-de-France : la pollution de l'air provoque et aggrave des milliers de maladies chroniques. En Île-de-France, si les niveaux de pollution de l'air ambiant baissaient pour atteindre en tout lieu de la région les niveaux des valeurs guides de l'OMS, il pourrait être évité en moyenne chaque année (pour la période 2017-19), selon la pathologie et le polluant étudié, entre 1750 et 6900 nouveaux cas de maladies respiratoires chez l'enfant et entre 590 et 16790 nouveaux cas de maladies cardiovasculaires, respiratoires ou métaboliques chez l'adulte. À Créteil [l'association ALIC](#) se bat contre un 3ème four à l'incinérateur.

Voitures : *Envoyé spécial* a mené l'enquête sur les airbags Takata et est en mesure de dresser la liste des véhicules présentant des airbags potentiellement mortels sur de nombreuses marques. Renseignez vous vite ! Suite à l'émission, [le gouvernement a enfin réagi](#). Merci à Élise Lucet et à son équipe !

À lire dans *Le Monde diplomatique* (abonnés) : « [Vos batteries vont-elles exploser ?](#) » et sur le site de La France Insoumise « [10 mesures pour sortir l'industrie automobile de la crise](#) ».

L'humain d'abord !

Rendez-vous impossibles, dossiers bloqués, renouvellements refusés :
La préfecture fabrique des sans-papiers

Halte aux maltraitements !
Ouvrez les guichets ! Régularisez !

Je suis lycéen à Saint-Maur. J'ai été contrôlé dans la rue. La préfecture m'a collé une OQTF sans délai, avec interdiction de retour de deux ans. C'est illégal : je suis mineur.

Scolarisé en France depuis le CE1, je suis étudiant à l'UPEC et titulaire d'un master. Faute de régularisation, je n'ai pas accès à l'emploi, à la sécurité sociale, aux bourses.

En 2024, alors que je suis en France depuis 2003, la préfecture ne m'a pas convoqué dans les délais pour retirer ma nouvelle carte. Mon contrat de travail et mon salaire ont été suspendus pendant 6 mois.

Étudiante à l'UPEC, en France depuis mes 12 ans, toute ma famille est en situation régulière. Je suis sous OQTF.

Quelques semaines après avoir déposé une demande de régularisation, un cancer s'est déclaré. J'ai prévenu la préfecture. J'ai reçu une OQTF.

Y a-t-il quelqu'un dans la préfecture ?

Manifestation à Créteil mercredi 12 février 2025
Départ 15h30, UPEC Mail des Mèches, en direction de la Préfecture



- Antiracismes 94 • APRES 94 • ASSOUEVAM • Attac 94 • Bouge ta Pref Ile-de-France
- CGT Education 94 • CGT UGICT du CD 94 • CIVCR • Collectif Enfants sans Toit Ivry
- Collectif Fontenay Diversité • Collectif Villejuif Ville d'Accueil • CTSPV • Ensemble! 94
- FSU 94 • Génération.s 94 • La Gauche Ecosocialiste 94 • LDH 94 • LFI 94
- LFI Créteil • MRAP Villejuif • MRAP Vitry • Parti de Gauche 94 • PCF 94 • RESF 94
- Romeurope 94 • RUSF UPEC • SNL 94 • UNEF UPEC • Union Syndicale Solidaires 94

Collège et amiante : signer la pétition intitulée « [Non à l'opacité sur l'amiante et aux sanctions prises contre les enseignants](#) » du collège Albert Cron du Kremlin-Bicêtre:

Palestine

Et maintenant, Trump et Netanyahu veulent la déportation des survivants et l'installation d'une French Riviera sur le charnier provoqué par les bombes israéliennes et américaines. Le plan de Trump pour Gaza et les Palestiniens est clair et coïncide avec celui de l'extrême droite israélienne, avec le soutien de forces politiques françaises qui font passer l'idée qu'être contre serait le fait de racistes antisémites. Quelle honte !!! Pendant ce temps-là en Cisjordanie...

À lire dans *Blast*, « [Au cœur de Paris, les colons israéliens mettent en vente la Cisjordanie](#) ».

Signez la pétition pour « [Sauvez un enfant palestinien en lui permettant d'obtenir une greffe](#) ».

Le Congo oublié et délaissé....

Il faut voir sur *CinéMutins*, « [L'Empire du silence](#) », un film du réalisateur belge Thierry Michel, qui a précédemment réalisé une dizaine de films importants en RDC (République Démocratique du Congo) depuis 25 ans.



C'est parce qu'il est un grand pays aux ressources minérales énormes que la RDC est la cible de pillages permanents et de guerres avec le Rwanda.

Depuis 25 ans, la région de Goma et l'Est de la RDC sont confrontés à une crise humanitaire et sécuritaire effroyable. Les populations locales subissent les conséquences dévastatrices d'un conflit persistant, qui laisse derrière lui souffrance et désolation. Aujourd'hui, nous devons unir nos voix pour exprimer notre solidarité avec la population locale. Nous déplorons des millions de morts, et les 6,9 millions de déplacés internes, dont une majorité sont des femmes et des enfants. Il est temps de mettre fin à la violence, de restaurer la paix et de permettre la reconstruction des communautés dévastées par des décennies de conflits armés sur fond d'expropriation des matières premières, notamment par le groupe rebelle du M23, soutenu par le gouvernement du Rwanda selon les rapports de l'ONU. Ces dernières semaines la situation s'est encore aggravée. La France et l'Union Européenne doivent en prendre acte et cesser immédiatement toute collaboration militaire avec la République du Rwanda.

Signez la pétition « [Stop au partenariat de la honte "PSG x VISIT RWANDA"](#) ».

Cela fait bien longtemps que nous lançons l'alerte sur les murs de la ville. Les médias commencent à en parler un peu, mais vraiment très peu... Combien faudra t il de morts et de femmes persécutées pour qu'ils fassent enfin leur boulot ?



Iran : Elle a consacré sa vie à aider des femmes et des enfants, ne les laissons pas l'assassiner... Signons la pétition « [Stop à l'exécution de Pakhshan](#) » !

Lisez [Les étincelles écosocialistes](#) de Michael Löwy. C'est brillant !

Musique...

Yvan Marc : « [On oubliera](#) »,

Marcus King : « [Workin' Man Blues](#) »,

Redbone : « [Come and Get Your Love](#) »,

T. Rex : « [Get It On](#) »,

Ebony : « [Passion](#) »,

Christone 'Kingfish' : « [Empty Promises](#) ».

Merci pour votre indéfectible fidélité. Certains d'entre vous sont toujours d'accord avec la news, d'autres souvent. Et puis il y a ceux qui le sont moins... Mais il est intéressant de voir le champ de discussions que cela ouvre avec vous toutes et tous. Continuons le débat !

Si vous désirez, soutenir la France insoumise et rejoindre le groupe local merci de nous le faire savoir par [courriel](#). À bientôt !